

## EL CEEI reúne a 30 empresas de la provincia para hablar sobre I+D+I

Los expedientes en Ciudad Real han crecido un 250%



Francisco Javier Ruiz Abad inauguró esta jornada de trabajo

30 empresas de Ciudad Real y alguna provincia vecina más se reunieron el pasado 11 de mayo, en el salón de actos de la Cámara y durante toda la mañana, para informarse sobre los incentivos existentes a la I+D+i en nuestra región, conforme a un interesante programa organizado por el CEEI de Ciudad Real con la colaboración de la Junta de Comunidades y la Fundación Campollano y en el que no faltaron las experiencias vividas al respecto por varias empresas.

El delegado de Industria en Ciudad Real, Juan José Fuentes, manifestó su satisfacción por ver tantas empresas interesadas en la I+D+i, durante la inauguración de la jornada y el vicepresidente de la Cámara y del CEEI, Vicente Buendía, reiteró el apoyo de la Cámara y

*«Hasta hace poco, hablar de I+D en Castilla-La Mancha era algo utópico»*

del CEEI a todas las actividades que redunden en beneficio de nuestras empresas.

Fuentes dijo que hace poco hablar de I+D en Castilla-La Mancha era utópico y hablar de I+D+i, ciencia-ficción y por ello tenía más valor ver a 30 empresarios en este acto del CEEI de Ciudad Real, al que elogió por estar siempre en la vanguardia del desarrollo empresarial de la provincia. Para el delegado de Industria y Tecnología, es muy llamativo que el número de expedientes de I+D aprobados el pasado año en Ciudad Real se hayan incre-

mentado en un 250% y los expedientes vinculados a la calidad en un 75%, lo que explica que Castilla-La Mancha haya exportado durante el pasado año más tecnología que Madrid o Cataluña.

Fuentes recordó la apuesta del nuevo gobierno regional por la investigación y la tecnología y prueba de ello es el propio nombre de la consejería, recordando el compromiso lanzado por el presidente Barreda para situar a la región en el año 2010 entre las más desarrolladas de España.

Tras la inauguración tuvo lugar una conferencia marco sobre financiación pública en la I+D+i empresarial, a cargo del catedrático de Economía y Empresa de la UCLM, José M<sup>a</sup> Cantos y después una mesa redonda sobre incentivos fiscales a la I+D+i, que moderó el director de la Fundación Campollano, Mauro Martín y en la que intervinieron varios especialistas del ministerio de Educación, Administración Tributaria, de la consultora Bureau Veritas en Castilla-La Mancha y de la agencia de acreditación AIDIT.

### Clausura de consenso

El director de la Cámara y del CEEI de Ciudad Real, organizador de la jornada, Günther Lorenz, destacó la necesidad de que todas las administraciones se aúnen para favorecer la I+D+i, por ejemplo esta jornada, fruto del acuerdo entre Junta, Fundación Campollano y CEEI de Ciudad Real.